



CABILDO CATEDRAL
DE LA DIÓCESIS DE CORIA-CÁCERES

Nº 233

6 DE FEBRERO DE 2022

V DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO



La disponibilidad para hacer en nuestra vida la voluntad de Dios es un tema fundamental en las lecturas de hoy. Un tema muy actual de cara a la escasez de vocaciones sacerdotales y consagradas, la cual, también, por supuesto afecta al apostolado seglar. Así, la 1 lect. nos muestra la respuesta de Isaías ante la llamada que Dios le hace para que vaya a predicar: «Aquí estoy, mándame». Y el Ev., igualmente, nos presenta la disponibilidad de los primeros discípulos que dejaron todo lo que era su seguridad (las barcas, las redes llenas de peces) y siguieron a Jesús. En ambos casos –Isaías y los pescadores– hay un reconocimiento previo del propio pecado ante el poder de Dios. Es Dios quien elige y llama.

Conferencia Episcopal Española: *Calendario litúrgico pastoral*

**PUEDEN LLEVARSE ESTA HOJA
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR**

- Is 6, 1-2a. 3-8

Aquí estoy, mándame

- Sal 137

R. Delante de los ángeles tañeré para ti, Señor

- 1 Cor 15, 1-11

Predicamos así, y así lo creísteis vosotros

- Lc 5, 1-11

Dejándolo todo, lo siguieron

El evangelista Lucas nos presenta hoy la llamada de Pedro. Por otra parte, escuchamos en la primera lectura la voz del Señor, que decía: «A quién enviaré? ¿Y quién irá por nosotros?».

El Papa Pablo VI nos decía en su exhortación **Proclamando el Evangelio**: "La Iglesia entera es misionera, la obra de evangelización es un deber fundamental del pueblo de Dios". Los seglares, cuya vocación específica los coloca en el corazón del mundo y a la guía de las más variadas tareas temporales, deben ejercer por lo mismo una forma singular de evangelización.

Su tarea primera e inmediata no es la institución y el desarrollo de la comunidad eclesial —esa es la función específica de los Pastores—, sino el poner en práctica todas las posibilidades cristianas y evangélicas escondidas, pero a su vez ya presentes y activas en las cosas del mundo. El campo propio de su actividad evangelizadora es el mundo vasto y complejo de la política, de lo social, de la economía, y también de la cultura, de las ciencias y de las artes, de la vida internacional, de los medios de comunicación de masas, así como otras realidades abiertas a la evangelización como el amor, la familia, la educación de los niños y jóvenes, el trabajo profesional, el sufrimiento etc.

Les enseñaba desde la barca

¿Me pregunto cómo nos llama Jesús a la tarea de la evangelización? Jesús comienza pidiéndonos cosas sencillas. Jesús pide una barca para anunciar la palabra a los que se reúnen junto a él. ¿Qué te ha pedido a ti? Ser catequista, formar parte de algún equipo de voluntariado, acompañar a los mayores en tiempo de pandemia, participar en las asociaciones populares, animar una política del bien común, animar la cultura, explicar los monumentos cristianos de nuestra ciudad etc

También Jesús se suele acercar proponiendo extrañas exigencias, peticiones aparentemente inoportunas. Seguramente Pedro se preguntó: ¿Pero cómo se le ocurre que salgamos a pescar “de día”? ¡Cualquier pescador del mar de Galilea sabe que las horas de pescar son las de la noche! Lo que aquí se nos explica es que Jesús quiere sacarnos de nuestras rutinas, de nuestras experiencias de vacío después de haber peleado tanto sin conseguir apenas nada. Busca personas dispuestas a «moverse» y a meterse al mar, a “mojarse”, que no tengan miedo ni pereza para dejar la tranquila orilla donde nunca pasa nada, y desde luego, donde nunca pescaremos nada. Con el lenguaje de la psicología de hoy, podríamos decir que Jesús nos invita a salir de nuestra “zona de confort”.

“Señor, apártate de mí, que soy un hombre pecador”.

A la luz de la experiencia de Isaías y de Pedro, me pregunto ¿qué requisitos se necesitan para ser evangelizador? Los dos protagonistas de los textos bíblicos de hoy nos dicen lo mismo: “¡Ay de mí, estoy perdido! Yo, hombre de labios impuros, que habito en medio de gente de labios impuros, he visto con mis ojos al Rey, Señor del universo”; “Señor, apártate de mí, que soy un hombre pecador”. La respuesta de Jesús a Simón Pedro es tranquilizadora y decidida: “No temas; desde ahora serás pescador de hombres”. Dice el Papa Francisco: Desde un punto de vista humano, se piensa que debe haber distancia entre el pecador y el Santo. En verdad, precisamente su condición de pecador requiere que el Señor no se aleje de él, de la misma forma en la que un médico no se puede alejar de quien está enfermo. Esto es lo esencial del cristianismo: difundir el amor regenerante y gratuito de Dios, con actitud de acogida y de misericordia hacia todos, para que cada uno puede encontrar la ternura de Dios y tener plenitud de vida.

San Pablo nos cuenta su experiencia: Porque yo soy el menor de los apóstoles y no soy digno de ser llamado apóstol, porque he perseguido a la Iglesia de Dios. Pero por la gracia de Dios soy lo que soy, y su gracia para conmigo no se ha frustrado en mí.

De nuevo hoy Jesús nos invita a como a Pedro: rema mar a dentro y echad las redes. Y como Pedro estamos invitados a decir: “Por tu Palabra, echaré las redes”

Isaac Macarro Flores.
Cabildo Catedral de la Diócesis de Coria-Cáceres

CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA: Plaza de Santa María, n.º 3 / 10003 CÁCERES

Gestiones culto:

Tfno.: (+34) 927 215 313
(+34) 689 284 866
concatedral.caceres@gmail.com

<http://concatedralcaceres.com/>

En las redes sociales:



@ConcatedralCaceres
concatedralcaceres



@ConcatedralCC



HORARIO DE MISAS

DE LUNES A VIERNES: 18:30H
SÁBADOS: 13H Y 18:30H
DOMINGOS Y FESTIVOS: 11H (LATÍN): SOLAMENTE DOMINGOS
13H Y 18:30H

DONATIVOS

ENTRE EN: <https://www.donoamiiglesia.es/>
INTRODUZCA EL CÓDIGO POSTAL: 10003
EN "SELECCIONE PARROQUIA": Concatedral de Santa María la Mayor

**SI DESEA RECIBIR ESTA HOJA SEMANALMENTE EN SU CORREO ELECTRÓNICO,
ESCRIBA UN E-MAIL A:
concatedral.caceres@gmail.com**

SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA
Plaza de la Catedral, n.º 5 / 10800 CORIA- Tfno.: +34 927 503 960
HORARIO DE MISAS

LUNES: 18:00H
DOMINGOS Y FESTIVOS: 10:00H

DONATIVOS

ENTRE EN: <https://www.donoamiiglesia.es/>
INTRODUZCA EL CÓDIGO POSTAL: 10800
EN "SELECCIONE PARROQUIA": Catedral de Santa María